

La plongée - 1/1

N'avez vous jamais rêvez de pouvoir "vivre" sous l'eau ???? Votre solution, la plongée.

Tout d'abord, mettons les choses aux points, la plongée n'est pas extrêmement dangereux, pas plus que d'autre.

Le foot par exemple, on risque à chaque match de se faire casser une jambe ou exploser la rotule. Bon, je suis d'accord que la plongée comporte des risques, mais les accidents ne sont-ils pas liés avec les conneries et le manque de sécurité ???

Mais en dehors des peurs n'y a-t-il pas le bonheur et la beauté ? Tous ces paysages sous-marins sont superbes grâce à ce mélange des couleurs. Ca n'existe que sous l'eau. En plus quel sentiment de puissance que pouvoir respirer sous l'eau. C'est vraiment unique. Une bonne première expérience est les vacances à la mer. Souvent dans le port, vous pouvez voir des centres de plongées.

Voici un bel exemple de ce que vous pourrez voir dans des pays un peu exotique. Mais par expérience je peux vous dire que dans notre superbe méditerranée, on peut voir de superbes choses.

C'est vrai, un des problèmes de la plongée est le coût du matériel. L'ensemble de l'équipement peut aller au-delà des 2500 euros. Mais en général, le lien fraternel des plongeurs fait beaucoup. Quelq'un a toujours une combinaison chez lui qu'il n'utilise plus.

Il y a toujours plus de plongeurs qu'on ne croit... Regardez à l'arrière des voitures, on peut souvent voir des autocollants de plongeurs ou d'animaux sous-marins.

J'espère que ce petit article vous aura donné envie de découvrir ce sport merveilleux.

Pour des informations plus précises 2 sites :

Pour les Français : [Fédération Française d'Etudes et de Sports Sous-Marins](#)

Pour les Belges : [Ligue Francophone de Recherche et d'Activités Sous-marine](#)